

## Ministerio de Hacienda inaugura Mes de la Educación Financiera en Liceo Monseñor Enrique Alvear

Este jueves la subsecretaria de Hacienda, Heidi Berner, inauguró el Mes de la Educación Financiera, que cada año busca fomentar en la ciudadanía los conocimientos en temáticas financieras en beneficio de mejores decisiones de consumo. En esta oportunidad, la ceremonia de lanzamiento se realizó en el Liceo Monseñor Enrique Alvear en Pudahuel, que forma parte del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Barrancas. Allí, la autoridad explicó la importancia de la educación financiera a una centena de estudiantes de tercer y cuarto medio quienes concluyeron la jornada participando en un juego de palabras. Durante la exposición, la subsecretaria abordó los

conceptos y riesgos financieros, cómo contribuye la educación financiera a la reducción de la pobreza y mejora del bienestar, la importancia del ahorro y los riesgos asociados a las transacciones digitales; los elementos a considerar en las decisiones de consumo y ahorro y las claves a tener en cuenta a la hora de asumir un crédito: “Si tienen ingresos ahora, o cuando los tengan, y planifiquen qué hacer con ellos, estarán tomando decisiones. Y parte de tomar decisiones tiene que ver con la autonomía para manejar sus ingresos por algún trabajo que hagan o por mesadas, para lo que deben estar informados”. También les instó a tener cautela ante las ofertas de crédito: “Muchas veces

cuando les dicen ‘aquí prestan plata súper rápido y no te piden ningún papel para comprobar cuáles son sus niveles de ingreso’, desconfíen porque significa que, probablemente, no sean actores del mundo formal, regulado. Y a la hora de pagar, de devolver esos recursos, se los van a pedir con una tasa de interés que desconocen”. Asimismo, les advirtió sobre las apuestas en plataformas en línea, que parecen una forma rápida y fácil de ganar plata, pero que como hoy no son legales y, por tanto, no están reguladas, han generado reclamos de personas que dicen que no les pagaron los premios prometidos. Por su parte, la vicepresidenta de la Comisión para el

Mercado Financiero (CMF), Bernardita Piedrabuena, señaló que para la institución “la educación financiera es un pilar fundamental para lograr aprovechar los beneficios que el sistema financiero puede otorgar a las personas. Así, a través de una buena educación financiera las personas pueden orientarse en la toma de decisiones y que estas sean acordes a sus necesidades, conocer y hacer exigibles sus derechos como usuarios de productos financieros, evitar el sobreendeudamiento y protegerse frente a fraudes”. “También, creemos que una buena educación financiera también promueve la inclusión financiera de sectores de la población que están en general excluidos del sector

financiero, permitiéndoles acceder a financiamiento para mejorar su calidad de vida y la de su familia”, mencionó Piedrabuena. Asimismo, el director de Educación Pública, Rodrigo Egaña, sostuvo que “hemos contado con experiencias de este tipo en otros Servicios Locales y creemos importante poder continuar con este tema. Para el Ministerio de Educación y la Dirección de Educación Pública, la educación financiera es un tema relevante, sobre todo en los estudiantes de la educación media. Hemos identificado que una de las principales expectativas de estos alumnos es el emprendimiento, por lo que se hace necesario que sepan de educación financiera en su formación”.